
0C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

 

DELIBERAZIONE N. 118 del  23.08.2012  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 03.08.2012”. 

 

L’anno duemiladodici, il ventitre del mese di agosto, presso i locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n. 591808 del 10.08.2012, si è riunito il 

Consiglio della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del Presidente, Sig. Fabio Teresi, con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amministrativo, Dr. Salvatore Barbasso 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

 

 
 

RESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

P  

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

Presenti Assenti 

1) ) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO P       

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO P  

5) FIGUCCIA MARCO P  

6) IOVINO LORENZO P  

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO P  

10) PELLITTERI GIUSEPPE  A 

11PRESTIGIACOMO MATILDE P  

12) ROMEO GIANFRANCO P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI P  



 

 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 03.08.2012, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 03.08.2012, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, all’ unanimità,  come accertato 

dal Presidente con l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio 

dell’adunanza,  Sigg. Di Maggio, Iovino, Li Muli; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

      

 f.to    Il Segretario                                                 f.to     Il Presidente 

       Esperto Amministrativo  Fabio Teresi                            

         Dr. Salvatore Barbasso                                     

 

  

                                                 

    

 

                      
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 

 



Verbale della seduta di Consiglio del 03.08. 2012 
 

L’anno duemiladodici, il giorno tre  del mese di Agosto nei locali della V Circoscrizione, siti in Via 

Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 558888  del 27.07.2012, in seduta ordinaria di 

prosecuzione si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi: 

4)  

Interrogazione a r.s. 

-   Consigliere Li Muli. Oggetto: “Artt. 34 e 35 Regolamento Interno della V Circoscrizione; 

Mozioni: 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Ripristino manto stradale parcheggio postazione 

decentrata Borgo Nuovo-Largo Pozzillo”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli Oggetto: “Richiesta di implementazione turni di 

svuotamento e/o implementazione delle campane per la raccolta differenziata site in via 

Ferdinando Di Giorgi, di fronte la scuola elementare L.do Da Vinci”; 

 Consigliere Prestigiacomo. Oggetto: “Intervento ripristino punti luce in via Villalba, alle 

spalle di via Centuripe dal civ.2 al civ.16”; 

 Consigliere Prestigiacomo.. Oggetto: “Intervento ripristino punti luce in via Comiso”; 

 Consigliere Prestigiacomo.. Oggetto: “Intervento ripristino manto stradale in via 

Comiso”; 

5) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Affidamento alla V Circoscrizione campetti sportivi Largo Gibilmanna”; 

6) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Programmazione interventi di manutenzione delle superfici viarie e pedonali per l’anno 

2013”; 

7) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Valorizzazione spazi verdi pubblici nella V Circoscrizione”; 

8) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Richiesta 

di chiusura al traffico in piazza S. Alfonso De’ Liguori nelle domeniche e nei giorni festivi”; 

9) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale in via Corrado Giaquinto e via Bova”; 

10) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Assegnazione alla V 

Circoscrizione di n.1 padiglione dei Cantieri Culturali alla Zisa per manifestazioni 

culturali”; 

11) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Costituzione diritto 

di superficie su porzione di area pubblica (marciapiede) in via G. E. Di Blasi, dal 

monumento ai caduti C.C. sino a via Di  Blasi angolo distributore carburante”; 

12) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Istituzione senso 

unico di marcia in via G. Maniace”; 

13) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: 

“Realizzazione dell’impianto di illuminazione pubblica nelle vie: Corrado Gianquinto e 

Antonino Bova (Quartiere Uditore-Passo di Rigano)”; 

14) Proposta di deliberazione, avente per oggetto: “Presa d'atto istituzione Commissioni 

Consiliari Permanenti”; 

15) Proposta di deliberazione, avente per oggetto: Parere - “Modifica al Regolamento Scuola 

dell’Infanzia – Approvato con Deliberazione di C.C. n.750 del 26/11/2010”. 

 

 



 

 

Presiede l’adunanza il Vice-Presidente Prestigiacomo Matilde, assistito, in qualità di 

Segretario, dal  cons. più giovane  Pellitteri Giuseppe. 

 

Procedutosi, alle ore 9.00, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:  Cavaliere,  Li 

Muli, Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Prestigiacomo,Romeo , Saladino, Schirò, Tarantino.  

Presenti n.11 

Il vice-Presidente constatato che  sussiste il numero legale,  dichiara aperta  la seduta di Consiglio. 

 

Il vice- Presidente  comunica che Lunedì giorno 6/c.m al Centro Sociale di Borgo Nuovo sarà 

indetta un’assemblea cittadina in presenza del Sindaco per fare il punto su quanto è accaduto a 

Bellolampo. 

Alle ore 9,02 entrano i conss Cicala e Altadonna  

Al cons. Schirò è giunta notizia che il Comune di Palermo non ha competenze per intervenire 

nell’incendio di Bellolampo in quanto sono altri organi che devono attivarsi poiché l’AMIA è 

commissariata e la Regione è la proprietaria. 

Il cons. Li Muli informa che a Bellolampo vi sono allevamenti di bovini che producono latte e che 

potrebbe infettarsi con le diossine. Bisognerà capire se bloccarne la produzione . 

Il cons. Tarantino dice che il Sindaco asserisce che la discarica è regionale ed inoltre l’AMIA è 

commissariata. 

Il cons. Di Maggio dice che si vero che la competenza non è del Sindaco, ma la salute è dei 

cittadini. 

Il cons. Lo Sardo critica il Sindaco per le sue affermazioni, poiché le circoscrizioni sono anche 

territorio e chiede se la manifestazione di lunedì è stata organizzata dal Sindaco o dalla  

Circoscrizione.  La risposta è la seconda. 

Il cons. Cavaliere pensa che il da farsi per scongiurare il peggio bisogna lasciarlo fare all’Unità di 

Crisi( Prefettura,) – Piano COC (Protezione Civile)- Piano Com (Vigili del Fuoco). 

Continua dicendo che Piano Dell’Occhio appartiene al  Comune di Palermo e la discarica è stata 

donata a detto Comune ed il Sindaco deve intervenire subito poiché anche la Protezione civile vi 

appartiene .Il suddetto Comune, come Amministrazione è colpevole di non aver partecipato 

all’emergenza. 

Il cons. Altadonna dice che all’aereoporto di Boccadifalco ci sono unità Canadair non assegnati e 

non utilizzati neanche per le emergenze.   

Il cons. Schirò da lettura di una nota dove il Sindaco dichiara di dover fare chiarezza sulle sue 

responsabilità su ciò che sta accadendo. 

Intanto gli organi competenti , Arpa, Vigili del Fuoco e Protezione Civile si stanno occupando di 

tutto e si spera che l’Arpa renda pubblici al più presto i dati su tale danno. 

Alle ore 9,15 il Segretario cons. Pellitteri lascia al suo posto il cons. Cicala. 

Il cons. Li Muli dice che il Sindaco da primo cittadino ha delle responsabilità sulla salute dei 

cittadini ed inoltre sorgono spontaneamente dei quesiti : “l’emergenza immondizia di chi è? 

Dal prossimo mese la discarica sarà chiusa. Cosa accadrà? Il Sindaco dovrà rispondere a tutto 

questo e forse sarebbe giusto richiamare l’esercito in aiuto. 

Anche il cons. Cavaliere si chiede tra circa venti giorni dove sarà scaricato il percolato. 

Il cons. Iovino risponde che anche se l’AMIA è commissariata il Sindaco sta lavorando. 

.Il cons. Cicala invita il cons. Cavaliere a fare un’ interrogazione sui suoi quesiti. 

Il cons. Tarantino conclude dicendo che l’atteggiamento dell’IDV di chi sta in aula sembra quasi 

da tifoso , ma bisogna pure usare la ragione. 

Si passa ai lavori d’aula 

Con l’assenso dei Consiglieri, il Presidente nomina, quali scrutatori, i Consiglieri: Schirò, 

Cavaliere, Di Maggio. 

Si passa al P. n.14 dell’Odg - Parere“  Modifica al regolamento Scuola dell’infanzia” 



Il cons. Pellitteri dice subito di essere contrario art.6 e propositivo all’art.9 

Il cons. Cavaliere fa presente che vi sono tante scuole chiuse per mancanza di personale educativo 

 auspicando che la modifica al regolamento sia migliorativa. Voterà in positivo. 

Il cons. Iovino è si d’accordo con il cons. Cavaliere, ma il vero problema  è la mancanza di risorse  

e quindi si dovrebbe prima ampliare il servizio scolastico fortemente deficitario. 

Il cons. Altadonna dice che il regolamento è parziale perché limita gli insegnanti ad insegnare al 

Comune di Palermo poiché vi sono i soldi in cassa ma i docenti non si possono mettere in nessun 

posto perché le scuole sono occupate dai senzatetto. 

Bisogna quindi dirottare l’utenza “dei fuori -Palermo” verso le scuole statali. 

Il cons. Tarantino a tale regolamento non è d’accordo perché limita il diritto d’iscrizione alle 

famiglie che hanno evaso la TARSU, ma la scuola è un diritto e si deve garantire; ma intanto è 

anche d’accordo al cons. Iovino sui posti di lavoro. 

Continua dicendo che scriverà una nota per la risoluzione dei senzatetto che occupano alcuni asili. 

Il cons. Lo Sardo dice di non divagare e attenersi al voto di modifica al regolamento. 

Il cons. Li Muli non si spiega il perché il cons Lo Sardo difenda il regolamento ad oltranza visto 

che i problemi ci sono e vanno valutati. 

Il cons. Cicala dice che la non iscrizione ai figli degli evasori Tarsu  è assolutamente da modificare. 

Il cons. Altadonna dice che è oggettivo il fatto che le richieste superino i posti disponibili. 

Il cons. Iovino si chiede se il Comune potrà supportare tutti i bambini dei paesi di provincia. 

Sul tavolo della Presidenza giunge un suggerimento a firma dei conss. Altadonna, Tarantino, 

Li Muli.  

Il documento suggerisce in primis l’apertura degli asili occupati indipendentemente dal Parere. 

Si passa alla votazione del suggerimento che su richiesta dei conss. Altadonna,Tarantino,Cavaliere, 

Li Muli avviene per appello nominale. 

Il suggerimento viene votato dai presenti all’unanimità con N.14 voti positivi( Altadonna, 

Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Figuccia, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Pellitteri, Prestigiacomo. 

Romeo, Saladino, Schirò, Tarantino). 

Si passa alla votazione del Parere fatto sempre per appello nominale. 

Voti positivi n. 10- (Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Figuccia,Iovino,Lo Sardo, Prestigiacomo, 

Romeo, Saladino, Schirò) 

Voti negativi n.02- (Altadonna, Pellitteri) 

Astenuti n.02- (Li Muli , Tarantino) 

Il Parere viene votato positivamente a maggioranza. 

Il cons. Lo Sardo critica l’esito della votazione in quanto rileva alcune discordanze 

nell’espressione di voto in alcuni consiglieri . 

Il cons. Cicala dice di aver capito il problema e l’importanza del Suggerimento chiedendo che 

questo faccia parte dell’Atto Deliberativo. 

Il cons. Altadonna spiega i motivi del suo apparente contraddirsi nel votare il Parere 

negativamente   

spiegando che il suggerimento appartiene a scuole di fasce inferiori. 

Il cons. Lo Sardo afferma che avrebbe votato negativamente il Suggerimento se avesse conosciuto 

prima le motivazioni portate dai conss. del PD.  

Alle ore 11.00 il vice- Presidente chiude la seduta di Consiglio, 

 

 

 

 

 

f.to   IL SEGRETARIO                                                              f.to      IL PRESIDENTE 

 Cons.Marco Figuccia              Sig.ra Prestigiacomo  Matilde                                                                          

                                
                   



 

    Suggerimento al Parere del 03/08/2012 

 

“ MODIFICHE AL REGOLAMENTO SCUOLE DELL’INFANZIA”          

 

Viste le modifiche al regolamento scuola dell’infanzia 

 

 

Visto che con suddette modifiche aumenteranno le richieste d’iscrizione sia da parte 

di cittadini residenti nella provincia di Palermo, sia da parte di cittadini in difficoltà 

economiche 

 

Vista l’attuale mancanza di posti disponibili che non riescono a soddisfare la 

domanda  

 

Si chiede all’Amministrazione di occuparsi della riapertura delle strutture chiuse o 

occupate di Piazza San Paolo, via Casalini (cortile Ferrante 1), Via Alia, Via Bronte, 

Via Tiepolo, strutture appartenenti al territorio della V Circoscrizione. 

 

 
TARANTINO GIOVANNI  
LI MULI MAURIZIO  
ALTADONNA SALVATORE  
CAVALIERE VINCENZO  

Figuccia Marco  

Iovino Lorenzo  
CICALA PIETRO  

Lo Sardo Umberto  

Pellitteri Giuseppe  

Prestigiacomo Matilde  

Romeo Gianfranco  

Saladino Vincenzo  

Schirò Riccardo  
DI MAGGIO ROCCO  
 

 

  
                                      

            

 

 

 

 


